

**DIRECTORA-FUNDADORA**

Olga de Juambelz y Horcasitas

**EDITOR**

Yohan Uribe Jiménez

**COEDITOR**

Iván Hernández Benítez

**COEDITORA DE FOTOGRAFÍA**

Aída Moya Ruelas

**COEDITORA GRÁFICA**

Melina Esquivel Trasfi

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo\_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
**COLABORADORES**

Adela Celorio

Angélica López Gándara

Antonio Álvarez Mesta

Fidencio Treviño

Gaby Vargas / Ismael Mares

Juan Eusebio Valdez Villalobos

Marcela Pámanes

Minerva Turriza

Saúl Rosales

Sergio Sarmiento

**PUBLICIDAD TORREÓN:**

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

**PUBLICIDAD DURANGO:**

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

**El Siglo de Torreón**

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

 Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila  
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169  
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>
**EL SIGLO**

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

 Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.  
 Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81  
 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58  
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>
**Celsa Impresos**

PREPrensa e Impresión

 Calle Cuencamé #108 Parque Industrial  
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.  
 Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: EFE/Andreu Dalmau

La historia del terrorismo tiene una larga relación con la política. Infundir pavor en la población pensando en debilitar al gobierno y obtener reconocimiento para una causa, o para conseguir objetivos políticos, se hace desde tiempos remotos. Thomas Mann, por ejemplo, aprecia en una de las plagas bíblicas no la intervención de un ángel sino la actuación de un escuadrón de exterminio cuya eficiencia convenció al faraón de liberar al pueblo hebreo.

Fuera de las páginas de la ficción, las tramas a propósito de asesinatos políticos extraídas de la obra de un historiador romano, nos hablan de un grupo judío, formado en el primer siglo de la era cristiana, que estaba convencido de la utilidad de matar a representantes de la autoridad. Unos siglos después, surgieron Hassan Sabbah y sus seguidores, proclives a perseguir y ejecutar a víctimas de alto perfil. En estos dos grupos se ubican los orígenes de palabras como 'sicario' o 'asesino'.

Los ambiciosos planes de unos independentistas irlandeses son buen ejemplo del entusiasmo que

puede generar una causa. A pesar de descabros, tropiezos, accidentes y mala fortuna, consiguieron imponer el miedo en la población y las autoridades.

Los anarquistas y sus planes para rebelarse contra el sistema demostraron que una pistola o un puñal es herramienta suficiente a la hora de perpetrar un ataque con tintes de magnicidio.

Cuando se busca un objetivo y se está dispuesto a derramar sangre, no hay dudas a la hora de sembrar un artefacto explosivo que haga volar a un presidente.

ETA y las Brigadas Rojas son otras dos paradas obligatorias de este recorrido que llega hasta el terrorismo islámico en sus más recientes manifestaciones.

En esta edición de *Siglo* nuevo los invitamos a revisar el trasfondo histórico de actos que han sacudido a últimas fechas a ciudades de Occidente como Barcelona o Mánchester.

Como siempre, agradecemos a nuestros lectores y les invitamos a hacernos llegar sus comentarios y sugerencias a través de las redes sociales.